
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis. Einwendungen wurden nicht 
erhoben. 
 

Herr Weber erklärte, dass sein Vertreter Herr Pütz die Niederschrift als sehr detailliert 
und ausführlich wahrgenommen hat und im Grunde keine Erforderlichkeit besteht sich 
Notizen zu machen, wofür er sich bedankte. 
 
Herr Piéla leitete den Dank an die Schriftführerin Frau Müller weiter. Auch er honorierte 
diese Ausführlichkeit der Niederschriften und erachtete es für wichtig, um bestimmte 
Sachverhalte besser nachvollziehen zu können. 


